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ganz ehrlich, wenn wir den Weg der Konsolidierung verlassen, dann gehen in naher
Zukunft die Lichter aus. Es ist nicht schön was passiert, aber warum es jetzt nicht mal
durchstehen und stärker zurückkommen .

Dieser Weg wird ja nicht zwingend von einem Trainer abhängen.

Wenn es wirklich so wäre, dann ist auch keine Konsolidierung da.

Mit welchem Personal man den Weg geht sollte vom Vertrauen in diese Personen abhängen und
von deren Leistungsnachweis.

Genauso sieht es mit dem stärker zurückommen aus. Manchmal klappt das ohne
Personalwechsel, manchmal hält man so lange am Personal fest bis es zu spät für die Wende
ist.

Aktuell spricht nicht zu viel für den Trainer oder den Kaderplaner und wenn sich auch auf dem
Platz und der öffentlichen Kommunikation nichts ändert wird es mMn. schwer über den Sommer
hinaus in dieser Konstellation weiter zu machen.
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